

DISEÑO DE MOBILIARIO DE OFICINA PARA CASA

Miguel Angel Gomar Fortuño

07/2017

Grado en Ingeniería en diseño industrial
y desarrollo de productos
E.P.S.A (U.P.V)



UNIVERSITAT
POLITÈCNICA
DE VALÈNCIA

CAMPUS D'ALCOI

El presente estudio se origina a partir de la falta de espacio que aparece en algunos pisos de estudiantes debido a la necesidad de incorporar un mueble fundamental durante esa etapa como es el de un escritorio.

Después de realizar el pertinente estudio de mercado y observar los muebles que forman parte de la vida diaria de los estudiantes, se concluye que los mejores muebles para realizar la fusión son la cama y el escritorio.

Se realiza también un estudio de medidas para determinar cual será el tamaño ideal, y como no, que materiales serán los más adecuados, resultando ser la madera de haya, de gran utilización en el sector mobiliario la que más se ajusta, ya que es una madera abundante y que crece en ambientes muy diversos.

